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       会長、細川幸三 君が 2020~2021 年度 RI 
       地区幹事を委嘱されました。 
  何かと忙しいでしょうが、頑張って頂きたく思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  会長 細川幸三 君 

皆様、こんにちは！！ 

今年度、御坊東ＲＣ会長をさせて頂きます、細川幸三です。 

2019-2020 年度稲垣会長、森本幹事、大変ご苦労様でした。 

改めて感謝とお礼を申し上げます。 

本日は会長・幹事挨拶として御坊ＲＣの小池会長・源地幹事

御坊南ＲＣの前田会長・田ノ本幹事にお越し頂いています。 

皆様には後程、宜しくお願い致します。 

今年度、私の会長告知はロータリーの友誌を紹介させて頂き

ます。 

後程、会長挨拶がございますので、簡単ですが会長告知と

させて頂きます。 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 SAA  栗林久一 君 

◇御坊ＲＣ小池正幸 君「過分に」 ２０２０年初例会おめでとう 

ございます。１年間よろしくお願いいたします。 

◇御坊ＲＣ源地勇人 君「過分に」 はじめまして、今期一年 

よろしくお願いいたします。 

◇御坊南ＲＣ前田達也 君「過分に」 はじめまして、今期一 

年よろしくお願いいたします。 

◇御坊南ＲＣ田ノ本章平君「過分に」 ２０２０年初例会おめで 

とう御座います。 

◇細川幸三 君「過分に」 今年度もヨロシクお願いいたします。 

御坊ＲＣ小池会長・源地幹事。御坊南ＲＣ前田会長・

田ノ本幹事。一年間よろしくお願いいたします。 

◇稲垣 崇 君「過分に」 ２０２０年度発令会を祝して 

◇小池佳史 君 新年度、細川会長よろしくお願いします。 

 

 ｢会長、幹事就任挨拶｣ 

御坊 RC 小池正幸 君 

皆様こんばんは、御坊ロータリークラブ本年度会長の小池

です。1 年間よろしくお願いいたします。 

私、職業は建設業で小池組をしております。 

御坊東クラブの細川会長には御坊市建設業協同組合で大変

お世話になっております。いつもありがとうございます。 

会 長 告 知

ニ コ ニ コ 箱

本日のプログラム 



 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

4月1日 の修正出席率

14名 4名 10名 71.4%

私は 63 歳ですが、実は小学 5 年生の時から 52 年間ずっと

続けている事があります。 

それは何かと言いますと「少年ジャンプ」の購読なのです。 

創刊号からジャンプを読み続けています。 

かつて少年ジャンプは 1995 年に 653 万部というもの凄い発

行部数を記録しています。現在は 160 万部くらいに落ち込んで

いますが、大変おもしろくかつての勢いを取り戻しそうです。 

少年ジャンプを読んでいると若い世代の人と漫画の話題ができ

ます。皆さんも少年ジャンプの購読をお勧めします。 

そして本日 7 月 1 日は、今から 1300 年前の 720 年 7 月 1 日

に「日本書紀」全 30 巻が舎人親王から元正天皇に撰上された

日です。 

日本書紀には御坊・日高で起きた古代史の重要な事件が書

かれています。私は御坊・日高には古代の重要な秘密が眠っ

ているように思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんな漫画好き、古代史な私ですが、どうか一年間よろしくお願

いいたします。 

 

御坊ＲＣ幹事 源地 勇人 君 

皆さん、こんばんは本年度１年間、御坊東ロータリークラブ様 

の細川会長はじめ会員の皆様には大変お世話になります。 

貴クラブの今後益々の発展をお祈りし、簡単ですが、挨拶と 

させて頂きます。 ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

御坊南ＲＣ会長 前田達也 君 

御坊東ロータリークラブの皆さん、こんばんは。南クラブの今 

年度会長を仰せつかりまして困って居った前田です。もう困っ

ておりません開き直る事にしました。 

前回この場にご挨拶させて頂いたのは二年前で坂井さんの 

会長の年度で、幹事をさせて頂き右も左も判らんままに、ご挨

拶させて頂きました。二年過ぎましたが、まだよくは判っており

ません・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

ベテラン御坊東クラブ細川会長様、本日はお休みだそうで 

すが幹事北垣様、一年間お世話になります。 

私はロータリー歴が５年しか有りません、前回は坂井さんが 

要らしたので何も判らずとも坂井さんが何もかもやってくれまし

たが、今回はそういう訳に行きません。観念しております。 

一年間を出来るだけ上品に凄そうと思っていますが、元々が、 

がちゃがちゃした者ですので、出来るだけの努力をしてご迷惑 

の掛からないように頑張ります。 

最後になりましたが、御坊東ロータリークラブ会員皆様方の 

ますますのご発展とご健勝を祈念致しまして、ごあいさつと致し

ます。 有り難う御座いました。 

 

御坊南 RC 幹事 田ノ本 章平 君 

改めまして、2020 年度の初例会おめでとう御座います。 

御坊南ロータリークラブ幹事の田ノ本です。 

職種は船舶用ライフジャケットの製造をしております。初例会 

でのご挨拶が有る事を予想しておりましたが御坊ロータリークラ

ブ会長幹事様、南クラブ会長と最後に南クラブ幹事の私が挨

拶させて頂くとは、恐縮でございます、私も南クラブ前田会長と

ロータリー歴は数か月しか変わらず緊張しておりますが、今後

とも宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

出 席 報 告


